



CLAUDIA SHEINBAUM

“Nunca más un gobierno que reprima”

La Cuarta Transformación no empleará las fuerzas contra el pueblo, afirma

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

Claudia Sheinbaum, precandidata de Morena para la Presidencia, aseguró que con la Cuarta Transformación se acabó la represión que padeció el pueblo de México en las pasadas administraciones neoliberales.

“Durante muchos años recibieron muchas migajas del gobierno federal. Oaxaca siempre fue el lugar de la compra del voto, de que, si había movilización, había represión, y por eso hay que recordar los momentos de represión, es decir, que nunca más un gobierno reprima al pueblo de México”, manifestó.

Al reunirse con militantes y simpatizantes de Morena en Nochixtlán, Oaxaca, donde en 2016 hubo un enfrentamiento entre la comunidad y elementos de la ex Policía Federal

por la detención de líderes magisteriales y se comprobó el uso de armas de las fuerzas policiales, la virtual candidata presidencial destacó que en el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador no se usó a las Fuerzas Armadas ni policiales para reprimir, como ocurrió durante el panismo y el prisismo.



Oaxaca siempre fue el lugar de la compra del voto, de que, si había movilización, había represión, y por eso hay que recordar los momentos de represión.”

CLAUDIA SHEINBAUM
PRECANDIDATA DE LA 4T

Recordó que la esencia del Movimiento Regeneración Nacional viene precisamente de las movilizaciones sociales.

“Aquí, me comprometo con ustedes a que, en la continuidad de la Transformación, tampoco se va a utilizar

al Ejército ni la Policía ni la Guardia Nacional para reprimir al pueblo. Nuestro movimiento está sustentado en la historia de las movilizaciones sociales, de los maestros, de los médicos, de los ferrocarrileros, del movimiento campesino, del movimiento indígena, de ahí viene nuestro movimiento”, sostuvo.

La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México reconoció a las y los oaxaqueños por su aportación a la economía mexicana y a la de Estados Unidos, al ser una población mayoritaria migrante en esa nación.

“Oaxaca le ha dado mucho a nuestro país, mucho le ha dado a México, es más, los oaxaqueños y oaxaqueñas no solamente levantan la economía de nuestro país, sino también la economía de Estados Unidos”, reconoció.

En otro tema, la exjefa de Gobierno capitalina cuestionó que su contrincante, Xóchitl Gálvez Ruiz, haya integrado a sus hijos a su equipo de precampaña.

Consideró que se deben marcar diferencias entre e apoyo y la presencia dentro de un proyecto político.



Foto: Cuartoscuro

La precandidata de Morena, Claudia Sheinbaum, se reunió con militantes y simpatizantes del partido en Nochixtlán, Oaxaca, donde, en 2016, pobladores fueron reprimidos por agentes policiales.